



## 新型コロナウィルス感染症対策について

福岡県では5月12日（水）から緊急事態措置がなされ、不要不急の外出の自粛等の対応がとられています。学校でもこれまで以上に感染症対策を行っていきます。分校では、朝の健康観察シートでの検温および健康チェック（家族の健康チェックも）を続けていきます。また、校内の共有部分の消毒、手洗い・手指消毒の徹底を行っていきます。給食についても、小学校音楽室での配膳・給食に変えました。さらに、食事中は黙食の定着を目指して行っています。食事が終わったらすぐにマスクをするようにしています。業体の時間、休み時間等も決して大きな声を出すことがないように心がけて過ごすようにしているところです。

さらに緊急事態措置が延長されましたが、これからも相島分校で新型コロナウィルス感染症を出さないように感染症対策に丁寧に取り組んでいきます。

## 糟屋地区ジュニア卓球大会

ゴールデンウィーク期間中の5月4日（火）に「糟屋地区ジュニア卓球大会」が行われました。新型コロナ感染症対策を行いながらの大会でした。女子は水津葵さん、緒方花さんが出場しました。大会会場の雰囲気にのまれたのか、自分のいつもの力を発揮することができずに1回戦で敗退する結果となりました。申し合せの練習試合では緊張もほぐれ、いつもの調子を取り戻して勝利しました。男子は3名が出場し、花田陸さんは、初めての大きな大会で3年生を相手に健闘しましたが、普段の力を発揮できずに敗れてしまいました。稻光旬平さんは、対戦相手の欠場で3回戦からの試合となり、不利な状況の中で自分の力を出し切ったもののフルセットの末敗れてしまいました。西野智耶さんは、2回戦から出場し、これまでの練習の成果を十分に発揮し、ベスト8まで勝ち進み、6月の中体連大会のシードをとることができました。特に準々決勝での粕屋中3年生との戦いでは相手を慌てさせるくらいに相手と打ち合い、とても素晴らしい試合をすることができました。試合後の練習試合では、3人とも自分の力を発揮して好ゲームを繰り返していました。



## ポンプ操法演習

5月21日（金）2校時、3校時にポンプ操法の演習を行いました。今年度は新1年生を含めて7名となり、次のような番員になりました。

中隊長 稲光旬平	1番員 緒方花	2番員 西野智耶	3番員 水津葵	4番員 花田陸
補助・旗手 只松紗瑛子、中島亜衣羅				

今年度は、昨年度からメンバーが代わり、ほとんどの生徒が初めての番員となります。そのため事前にHPの動画で自分の番員の動きを何度も見て練習に取り組んでいました。特に1年生にとっては初めてのポンプ操法演習だったためとまどう場面もありましたが、2年生、3年生の丁寧な指導によりそれぞれの動きを少しずつ理解してすばやく行動するようになりました。これから練習でさらに磨きをかけてよくなっていくものと期待しています。みんなで協力して支え合いながらポンプ操法ができるように取り組んでいきましょう。



## いじめゼロ宣言の取組について



本年度も「いじめゼロ宣言」の取組を始めました。今年のテーマは「和（あい）」です。放課後や昼休みの時間を使って、それぞれが意見を出し合ってテーマを決定しました。これから「いじめゼロ」を目指した取組を進めていきます。みんなで協力し合って取り組んでいけると思います。この取組を相島と新宮中校区の学校とつないで町全体でいじめゼロをめざしましょう。





# 6月行事予定

